
通告順序 ７ 

                           

令和６年８月２６日 

 

日野町議会議長 中原 信男 様 

 

                     日野町議会議員 小河 久人 

 

一 般 質 問 通 告 書 

 次のとおり通告します。 

質問事項 質問の趣旨・背景 
質問の要旨 

（具体的に回答を求める事項） 

質問の

相手 

特産品の振

興について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

児童生徒支

援について 

 

本町では特産品ブランド

化実行委員会を立ち上げ、

特産品販売のイベントに出

展したり、金持テラスひの

で「まめなか屋」を運営し

て特産品の振興に取り組ん

でいます。 

 また、地域おこし協力隊

制度を利用し２名の職員を

配置しています。しかし、

現実には特産品振興がなか

なか進んでいないと考えま

す、そこで質問します。 

 

 

 

 

 

行政が児童生徒支援として

一律に祖父母・父母の経済

的負担を軽減することは、

結婚・出産・子育てを促す

少子化対策のみならず、ど

んな家庭に生まれた子供で

も不自由なく人間的発達を

保障するという視点からも

重要な施策と考えます。 

１．本町で作られた野菜を有効活

用して「漬物」などの加工品を製

造・販売されてはと思いますがど

う思われますか。  

 

２．青パパイヤ研究会が特産化を

目指して様々な加工品を作られ

ています、その取組についてどう

考えておられますか。 

 

３．加工した商品を作り、特産化

するには加工所が必要と思いま

す。販売ルートの開拓など様々な

課題はありますが、そのような施

設を作ることは考えられません

か。 

 

 

１．Ｒ2年 4月から施行している 

通学費助成事業実施要綱があり

ますが、現在までに何件の申請が

あったか伺います。 

 

２．教育力向上のため、日野学園

の生徒にも「まなびや縁側」を活

用してもらう考えはありません

か。 

 

３．今後、子育て世帯への経済的

負担軽減に向けての計画はない

か伺います。 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

教育長 

 

 

       


